

NGO

Dukungan Mantan Cabup dan Tokoh Tulang Bawang untuk Qudratul-Hankam Semakin Kuat

Tri - LAMPUNG.NGO.WEB.ID

Oct 18, 2024 - 20:38



Tulang Bawang – Pasangan calon bupati dan wakil bupati Tulang Bawang, Qudratul Ikhwan dan Hankam, terus mendapatkan dukungan luas jelang Pilkada 2024. Kali ini, dukungan datang dari mantan anggota DPRD Tulang Bawang empat periode sekaligus mantan calon bupati, Hi. Syarnubi, S.Pd., M.H., beserta sejumlah tokoh masyarakat di Menggala.

Dalam acara silaturahmi yang digelar di kediaman Hi. Syarnubi pada Kamis malam (17/10/2024), ia secara tegas menyatakan pilihannya untuk mendukung paslon nomor urut 2, Qudratul-Hankam. Hi. Syarnubi menilai bahwa pasangan ini membawa program-program yang relevan dan solutif untuk kemajuan Tulang Bawang.

"Saya melihat Paslon Qudratul-Hankam membawa program yang sangat baik untuk kemajuan Tulang Bawang. Selain itu, selama Drs. Qudratul Ikhwan menjabat sebagai Pj. Bupati, sudah banyak perubahan nyata yang terjadi di kabupaten ini," ujar Hi. Syarnubi di hadapan para tamu yang hadir.

Acara silaturahmi tersebut juga dihadiri oleh ratusan warga Aspol dan para tokoh setempat, yang semakin mengukuhkan dukungan masyarakat kepada pasangan Qudratul-Hankam. Hi. Syarnubi menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan masyarakat dengan calon bupati dan mempererat hubungan mereka dengan para pemimpin yang mereka dukung.

"Saya sengaja mengundang calon bupati ke kediaman saya untuk bersilaturahmi dengan masyarakat Aspol. Ini adalah kesempatan bagi masyarakat untuk mengenal lebih dekat Paslon nomor urut 2, Qudratul-Hankam," ungkapnya.

Tidak hanya Hi. Syarnubi, tokoh adat setempat, Hi. Adhan, juga memberikan pandangannya terkait pasangan calon tersebut. Menurutnya, pengalaman Qudratul Ikhwan dalam memimpin sebagai Pj. Bupati telah membuktikan bahwa ia adalah calon pemimpin yang mampu membawa perubahan positif bagi Tulang Bawang.

"Menurut saya, pasangan Qudratul-Hankam adalah satu-satunya calon yang dapat membawa perubahan signifikan di kabupaten ini. Kinerja Qudratul selama menjabat sebagai Pj. Bupati sudah memberikan dampak yang nyata. Jika terpilih, saya yakin beliau akan membawa lebih banyak kemajuan untuk Tulang Bawang," kata Hi. Adhan.

Dalam sambutannya, Drs. Qudratul Ikhwan mengungkapkan rasa terima kasih atas dukungan yang diberikan kepadanya. Ia juga menegaskan komitmennya untuk berjuang demi kepentingan masyarakat Tulang Bawang jika terpilih menjadi bupati.

"Saya tidak ingin berjanji berlebihan, tetapi saya siap mewakafkan diri saya untuk masyarakat Tulang Bawang. Janji ini saya buat di hadapan Tuhan, karena saya ingin memberikan yang terbaik untuk kabupaten ini," pungkasnya.

Dengan semakin kuatnya dukungan dari berbagai pihak, pasangan Qudratul-Hankam optimis dapat memenangkan Pilkada Tulang Bawang 2024 yang akan digelar pada 27 November mendatang.(idh)